

COLOMBIA LE GANA A HONDURAS
EL DUELO AMISTOSO FUE DISPUTADO
EN ESTADOS UNIDOS. QUEDÓ 2-1

DEPORTES | Página 18



DJOKOVIC PIERDE LA BATALLA
EL TENISTA SERBIO FUE
DEPORTADO DE AUSTRALIA

DEPORTES | Página 19

URIBISMO VA POR SU CUENTA
CANDIDATO ZULUAGA NO SE
UNIRÁ A EQUIPO POR COLOMBIA

POLÍTICA | Página 6

EL UNIVERSAL

Lunes, 17 de enero de 2022

CARTAGENA

¿Qué pasará con la curul de Gloria Estrada?

Análisis de qué pasará con la curul de la presidenta del Concejo de Cartagena. Podría aplicar la silla vacía si la aseguran por narcotráfico. Experto habla al respecto. Conozca quién podría reemplazarla. //PÁG. 2



CARTAGENA

Personera critica decreto de motos

“Estigmatizante y discriminatorio”, son los adjetivos con los que Carmen De Caro define el control de la Alcaldía de Cartagena sobre los motos. //PÁG. 5

PICO Y PLACA

TAXIS 6:00 a.m. a 6:00 a.m. 1-2

PARTICULARES 7:00 a.m. a 8:00 p.m. 3-4

MOTOS 0-2-4-6-8



EXCLUSIVO EL UNIVERSAL

GABO

Impacto mundial tuvo la primicia de El Universal sobre Indira Cato, hija de Gabriel García Márquez. Escritores y periodistas opinan sobre este acontecimiento. //Pág. 16

CARTAGENA

El mar se ha distanciado de Punta Canoa

Habitantes del corregimiento Punta Canoa dicen que el mar se ha alejado y que ahora está muy distante de sus cocinas y cabañas, cuando hace unos años estaban a la orilla. Le echan la culpa al Emisario Submarino, pero la empresa Aguas de Cartagena tiene estudios que indican que el fenómeno se debe a causas naturales, destacando que el proyecto del emisario ha sido exitoso. //PÁG. 4

SUCESOS

No hay señales de pescadores desaparecidos

El Comando de Guardacostas del Caribe confirmó que sigue con la búsqueda de cuatro pescadores que desaparecieron a 50 millas náuticas hace nueve días, tras zarpar de esta ciudad con rumbo a San Andrés. La mamá de uno de los extraviados alertó a la Armada. El joven es sanandresano, pero llevaba meses en Cartagena. //PÁG. 21

SUCESOS

Cae banda que robaba Rolex en Bocagrande

Los cinco sujetos que la Policía Metropolitana capturó en una persecución en Bocagrande, tras robarle un lujoso reloj a un ciudadano, fueron enviados a la cárcel por un juez de Garantías. Cuatro de los investigados, entre los 18 y 27 años, llegaron a esta ciudad desde el interior del país. A la banda le inmovilizaron un auto particular. //PÁG. 21